
 
 

INDICAÇÃO No 306/09 
 
 
                       Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, nos 
termos regimentais, providências do Setor competente da 
Municipalidade no sentido de ser realizada uma reforma na pista de 
atletismo do Estádio Municipal José Luiz Gonçalves da Silva, 
localizado no Bairro do Ipiranga, se possível com material 
sintético, bem como na pista de saltos e na caixa de areia a ela 
anexa.  
 
 
 

Justificativa 
 
 
 
                         Os caminhões da empresa que está realizando 
as obras da canalização do Ribeirão Ipiranga, na divisa com o 
estádio, o adentram, passando pela pista de atletismo e 
danificando-a, necessitando agora que se faça uma reforma na 
mesma.  
 
                       Tendo em vista a necessidade de ser 
realizada essa reforma, se reivindica que seja ela feita com 
material de melhor qualidade que o atual, mais resistente, mais 
durável, motivo pelo qual tomamos a liberdade de sugerir a 
utilização de material sintético para essa finalidade, a fim de 
deixar a pista de atletismo em ótimas condições para ser utilizada 
pelos atletas e estudantes guararemenses. 
 
                       Também, se reivindica a reforma da pista de 
saltos e da caixa de areia a ela anexa, uma vez que o seu atual 
estado não permite uma melhor performance dos atletas que a 
utilizam.                                                       
 

Sala das Sessões, 17 de Junho de 2009 
 
 
 

Etanis Benitez Moreno 
Vereador 


